

Hkind fait le pont entre professionnels de santé, entrepreneurs et patients

Suite à vos votes sur le dernier Appliness, Hkind devient notre application de la semaine. Découvrez l'application web qui permet de mettre en valeur les innovations médicales.

Temps de lecture : minute

24 mars 2020

Pour que les patients et aidants aient connaissance des dernières innovations médicales et que les associations et entrepreneurs du milieu de la santé puissent faire connaître leurs innovations... il fallait bien un endroit où l'offre et la demande se rencontrent. C'est toute l'idée derrière [Hkind](#). Ce site a pour but de partager les initiatives médicales entre patients, aidants, bénévoles, entrepreneurs et professionnels du secteur.

Hkind a été fondé par Alice de Maximy et Marie Thubeuf Luks. À elles deux, ce sont 25 ans d'expérience dans le domaine de la santé qui sont réunies : la première a ainsi travaillé comme consultante dans la biotechnique au sein de la structure Alcimed puis à la coordination et communication des programmes nationaux de prévention-santé. Elle a également monté et dirigé le département de communication de l'Agence Régionale (ARS) d'Île-de-France. De son côté, la seconde est la fondatrice de la société Care Me Up, une société de conseil spécialisée dans la mise en œuvre de projets de santé numérique. En 2018, les deux entrepreneures décident de fonder une application web "tech for good" devant combler un trou dans la raquette médicale. Leur application est repérée lors d'un concours et rejoint l'incubateur [Willa](#) avant d'entrer en phase d'accélération au sein du [Maif startup club](#).



À lire aussi

La Maif inaugure son « Startup Club » et diversifie son offre aux jeunes pousses

Une application pour le grand public et pour les professionnels de santé

Hkind permet de retrouver en un seul endroit toutes les initiatives du domaine de la santé. Le partage y est ciblé par territoire ou par réseau afin que chacun puisse connaître les projets et avancées autour de soi. Ainsi, l'application permet aux professionnels de prendre plus rapidement contact avec leurs pairs, de suivre l'évolution des innovations dans leur spécialité et de faciliter la mise en place de partenariats.

L'application web possède d'une part une fonctionnalité grand public, qui présente des informations médicales ; d'autre part, une partie réservée aux professionnels pour améliorer la transmission d'informations au sein

des établissements de santé (hôpitaux, laboratoires...).

La partie réservée aux professionnels s'adapte aux thématiques suivies par l'établissement. Ainsi, le personnel peut y partager les initiatives mises en place en interne. Enfin, l'espace réservé aux professionnels donne accès à un tableau de monitoring en ligne. Celui-ci donne notamment accès aux actions et projets portés en interne, leur suivi et innovations techniques mais permet également la mise en lien inter-équipe et inter-structure, cela permettant un gain de temps pour la coordination.

Actuellement, le site répertorie toutes les initiatives et besoins liés au coronavirus (covid-19), en plus de diffuser les bons gestes à apporter face à la crise sanitaire.

Une plateforme pour mettre en avant les femmes porteuses de projets en médecine
C'est en concevant Hkind qu'Alice de Maximy et Marie Thubeuf Luks se rendent compte que, dans le domaine de la santé, les femmes ne sont pas autant mises en avant que leurs congénères masculins. Qu'à cela ne tienne, les deux entrepreneures profitent de leur plateforme pour remédier à cela.

C'est ainsi que naît, sur Hkind d'abord, le projet Femmes de Santé. Initialement projet de livre blanc, celui-ci se transforme en un projet tech et audiovisuel. Aidées par l'école du digital des Hautes études des technologies de l'information et de la communication (HETIC), les deux femmes lancent un appel sur les réseaux sociaux pour rencontrer des femmes porteuses de projets ou ayant porté des projets dans le milieu médical ou de la santé. Treize femmes répondent présentes et acceptent d'être interviewées. Le résultat : treize portraits de femmes. Après la première édition de Femmes de Santé, les deux entrepreneures décident de créer un site qui lui sera dédié : femmesdesante.fr et de réitérer le projet en 2020. Elles créent également le collectif Femmes de Santé afin de constituer un réseau d'entraide pour les femmes du domaine de la santé.